08.12.2009 / 2. Stifterversammlung

Die Vorsitzende des Stiftungskuratoriums, Doris Bennemann, konnte hierzu 28 Teilnehmer im Sitzungssaal im Rathaus in Oeding begrüßen.

Besonders begrüßte sie Herrn Georg Beckmann, der als Mit-Initiator und Schirmherr in der Gründungsphase die Bürgerstiftung wesentlich auf die Beine gestellt hat .

Der Vorsitzende Dr. Ernst Schüren stellte dann ausführlich die Aktivitäten von Vorstand und Stiftungskuratorium vor . Das vom Vorstand in diesem Jahr angeschobene Projekt "Rollfietsen" für alle in der Mobilität eingeschränkten Personen in der Gemeinde soll möglichst schon im Jahre 20120 realisiert werden .

Der Kassenbericht des Geschäftsführers Herbert Lenger zeigte insgesamt ein positive Entwicklung mit einem Stiftungskapital von 187.500 Euro .

Die Kassenprüfer Bernhard Huning und Jürgen Petershagen bestätigten eine vollständige und korrekte Kassenführung .

Aus den Zinserträgen wurden bisher 12 Maßnahmen unterstützt (Heimatverein/Spielmannszüge/Musikkapelle/Jugendwerk e.V. und die Fördervereine aller Schulen).